

9月20日、米田地区では伝統の根城豊作相撲が開催されました。

今年は、秋田県の事業で行われている県内全市町村を対象としたテレビ番組「あきたで元気に」の撮影班が会場を訪

### 歓声と笑いの渦に

### 根城豊作相撲



なが〜い列車で出発進行



おじいさんおばあさんも  
がんばりました

あいにく前日からの雨で体育館での開催でしたが、参加した園児は、パパやママ、おじいさんおばあさん達と一緒に体育館いっぱい走り回り、泣いたり笑ったり様々なハプニングで運動会を盛り上げていました。



テレビにもバッチリ写る!?



お決まりのひひしゃく攻撃



豪快な上手投げ

れたなか、ユーモア溢れる初切や迫力満点の取組に、観客から歓声があがっていました。

この日撮影された番組は、10月10日(土)午後5時55分から5分間の番組として、AKT(秋田テレビ)で放送される予定です。みなさん是非ご覧ください。



水戸芹奈ちゃん



白井陽菜ちゃん

## 歯がっ歯!

8月26日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、白井陽菜ちゃん(朝日ヶ丘団地・博樹さん・長女)、水戸芹奈ちゃん(川原町・一美さん・長女)の2名でした。

みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。

《雑学風味》「駄目とは?」  
元々は碁の用語で、領地を争う碁では碁盤の目を多く取った方が勝ちですが、対戦が進むと自分側にも相手側にも属さない無駄な目ができます。これを「駄目」といい、無駄なこと、悪い結果になることを「駄目」と言うようになったそうです。

# みんなのわだい!